

Alte Drucke

Antiqvissima Theologia Positiva Primi Theologi, Adami Protoplasti, Juxta Revelationem Paradisiacam Jehovæ Elohim, Ex Genes. III. Per Dei Gratiam, ...

Deutschmann, Johann

Wittebergæ, [1694]

Widmung

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174445

SERENISSIMO, ATQVE POTENTISSIMO
PRINCIPI ELECTORI, AC DOMINO,
DOMINO FRIDERICO
AUGUSTO,

SAXONIÆ, JULIÆ, CLIVIÆ, MON-
TIUM, ANGRÆ ET WESTHALIÆ, DUCI,
SACRI ROMANI IMPERII ARCHI-
MARESCHALLO,

LANDGRAFIO THURINGIÆ, MAR-
CHIONI MISNIÆ, ET UTRIUSQUE LUSATIÆ,
BURGGRAFIO MAGDEBURGENSI,
PRINCIPALIS DIGNITATIS COMITI HENNEBERGICO,
COMITI DE MARCA, RAVENSBERGA,
ET BARBY,

DOMINO IN RAVENSTEIN,
PATRIÆ PATRI GLORIOSISSIMO,
DOMINO MEO CLEMENTISSIMO,

DIVINAM COELI GRATIAM, COELESTIS VIRTUTIS ADSISTENTIAM,
MAGNORUM IN MUNDO POTENTIAM, ELECTORALEM OMNIUM
MAJORUM BEATISSIM. GLORIAM, FRIDERICIANAM PACIS FOR-
TUNAM, AUGUSTAM ADVERSUS HOSTES VICTORIAM, OMNIS
COELESTIS BENEDICTONIS ABUNDANTIAM, FLORENTISSIMAM ELE-
CTORALIS RUTÆ PROSAPIAM, ET OMNIA GLORIOSISSIMI,
ET FELICISSIMI PRINCIPIS ELECTORIS VOTA, CONSILIA,
FACTA, ET FATA, COELITUS IPSO DIE HOMAGII
EXOPTATISSIMO
SUSPIRIIS ARDENTISSIMIS.